

本衆議院選の唯一神又吉イエスの政治スタンス・政策

主題

唯一神又吉イエス主義とは『唯一神又吉イエスの「自分を大切にするように他人を大切にする。」という言葉に基づく「公平・平等の原理・原則」による「共同の所有・生産・消費制経済」と、そこから出てくる「物事・政治・経済の真実・真理・正義・普遍である。』すなわち、唯一神又吉イエス主義が全てである。唯一神又吉イエス主義によれば、日本・世界・人類・地球の全ての問題が解決できる。現経済を唯一神又吉イエスが「金が第一・金が全て」「罪・犯罪の元凶・原因の利益至上主義経済」と言っている。現社会を「自己中心・好き勝手・やりたい放題をとめられない」民主主義と言っている。この両社会が日本・世界・人類・地球を破綻・破滅・滅亡に直面させている。この現経済と現社会は述べている通りの嘘経済・嘘社会である。この両社会に埋没している自民党・希望の党から共産党までの政党は嘘政治・嘘政党である。本当の政治・本当の政党とは、唯一神又吉イエス主義の世界経済共同体党とその世界経済共同体日本・世界経済共同体である。日本・世界・人類一人ひとりの夢・希望・幸福は唯一神又吉イエス主義にしかない。よって、唯一神又吉イエス主義を否定する者は、唯一神又吉イエスが地獄の火の中に投げ込むものである。

個別政策

[1] 首相安倍晋三の安保法制は憲法九条違反であり、又それは国外での自衛隊の武力使用により自衛隊の軍事力・軍備力の増強を以って国粋主義日本を目的とするものである。よって、安保法制は当然廃止すべきである。

[2] 首相安倍晋三の憲法改正が国粋主義日本を目的としていることは明白である。それは太平洋戦争までの日本の歴史で、再現は絶対にあってはならない。現憲法は唯一神又吉イエスの世界経済共同体日本成立時に改正となる。唯一神又吉イエスの「公平・平等の原理・原則」による「共同の所有・生産・消費制経済」が改正の核である。唯一神又吉イエスは国の存在を重く見ているが、安倍晋三の国粋主義とは全く違うものである。唯一神又吉イエスの世界経済共同体日本とは唯一神又吉イエス主義の物事・政治・経済の真実・真理・正義・普遍の国であり、それは国民一人ひとりに絶対幸福を提供するものである。

[3] 首相安倍晋三が消費税 10%への増収分の約 2 兆円を国の借金返済目的から「子育てと介護に充てる」と言っている。これは明らかに衆議院選の集票目的である。安倍晋三とは、コロコロ軽薄・日和見主義・ご都合主義・底抜け間抜け首相である。

[4] 沖縄県に全国の米軍基地の面積の 74%があり、駐留米軍人数も全国の 70.4%が駐留する。これは全くの不公平・不平等である。政治の目的は公平・平等性の実現である。しかるに、日米両政府は普天間基地移設に於いてさえ、沖縄県内辺野古移設をやろうとしている。全くの無責任・愚挙・暴挙である。よって、日米両政府は普天間基地は公平・平等性に基づき本土移設すべきである。

[5] エネルギー問題は人類の大問題。しかし、原発は日本・世界・人類・地球を破綻・破滅・滅亡させるものであることを知るべきだ。よって、原発は廃止すべきである。日本をはじめ人類は水力・風力・太陽光その他の自然エネルギー開発に英智を結集すべきだ。同時に人類の生活がどうあるべきかを問う時代となっていることを知るべきである。

[6] 人類のすべき限度を知らない iPS 細胞関連医療は人間性を失わせ人間を物質化させる。そ

れは人類が虚無化(生き甲斐を感じない、人生を考えない、人生の目的を知らない、毎日をただ生きるだけ)することであり、必要性を行えない人間になり、人類を破綻・破滅・滅亡させるものとなる。よって、iPS 関連医療の当事者・関係者・容認者は唯一神又吉イエスが地獄の火の中に投げ込むものである。

[7]LGBT は物事の判断・見極めのできない人類となり、人類が虚無化し、人類の破綻・破滅・滅亡の要因・原因となる。LGBT は自由・開放・多様化・人権ではない。それはやってはいけない不義・悪・罪・犯罪である。LGBT とその容認者は唯一神又吉イエスが地獄の火の中に投げ込むものである。

[8]在日韓国人の命(人間のほんとうの生き方をする意志・姿勢・力)・人生・生活には真実・真理・正義・普遍がない。それは在日韓国人のみならず、日本・韓国・世界の政治の基本・土台を失わせるものとなる。

[9]待機児童問題は現社会が利益至上主義経済または資本主義経済であるが故のアンバランス問題・不公平社会問題の典型であると言っている。唯一神又吉イエスの「自分を大切にするように他人を大切にする。」という言葉に基づく「公平・平等の原理・原則」による「共同の所有・生産・消費制経済」により、待機児童問題を完全解決する。それは国と地方自治体の財源が確保できて、保育所の数と保育士さんの待機が必要相応にできるということである。

[10]世界経済共同体日本・世界経済共同体では完全介護を親族・国・地方自治体が一つになっ
て行える。国・地方自治体が唯一神又吉イエス主義の物事・政治・経済の真実・真理・正義・普遍を行うからである。同じく、福祉一般も完全福祉時代となる。

[11]「金が第一・金が全て」「罪・犯罪の元凶・原因」の利益至上主義経済または資本主義経済と「自己中心・好き勝手・やりたい放題」をとめられな民主主義が唯一神又吉イエス主義の「自分を大切にするように他人を大切にする。」という言葉に基づく「公平・平等の原理・原則」による「共同の所有・生産・消費制経済」とそこから出てくる物事・政治・経済の真実・真理・正義・普遍の社会になると、罪・犯罪の皆無化時代となる。

[12]唯一神又吉イエスの世界経済共同体日本・世界経済共同体は物事・政治・経済の真実・真理・正義・普遍を、日本人をはじめ人類一人ひとりの働きでつくり・守るものである。その中で人類が自由な存在であるがために怠け者が出るならば死刑までの刑が必要である。自由な存在の人間にはいい顔ばかりはできないからである。ただ、述べていることは仮に怠け者が出ればのことであることはいうまでもない。唯一神又吉イエスの世界経済共同体日本・世界経済共同体の物事・政治・経済の真実・真理・正義・普遍は完全・完璧であるからである。

[13]マルクス共産主義はフランス革命の延長としてブルジョア階級をプロレタリアート階級が革命で打倒するという筋書きである。しかし、プロレタリアートが困っていてブルジョア階級を倒したからと言っても、そこに共同の所有・生産・消費制経済にする理由・根拠は何もない。哲学者マルクスの共産主義とはそういうものでしかなかった。すなわち、嘘ものである。共同の所有・生産・消費制経済の理由・根拠は唯一神又吉イエスしかない。

[14]天皇制は廃止する。唯一神又吉イエスの世界経済共同体日本・世界経済共同体の又吉イエス主義の「公平・平等の原理・原則」により天皇制の役目は終わっている。英国の王制その他も同様である。